

**Dernière lettre d'adieu avant la nuit enflammée ou
ARCA ENDE AETERNA**

*...celui qui est reconduit aujourd'hui
à son premier jour [par Amour], c'est
celui qui acquiert sur terre par obéissance,
l'innocence qu'Adam perdit au paradis
terrestre par désobéissance.*

Le miroir des âmes simples et anéanties, Marguerite Porete

J'ai appris à certaine école
qu'à croire ses mensonges
on se rend étranger à soi-même...

Peut-être est-ce la fourberie d'une sale huppe?
Qu'encore je ne sais si
elle est vraiment sale la huppe.

Où ça sent la merde, ça sent l'Homme disait un autre fou
un meilleur poète.

Est-ce donc simplement ta seule lucidité sur ma personne?

Ou une sorte de lâcheté?

Peu importe...

Et qu'importe ce que j'ai pu croire...
Le grand incendie ce n'est pas quelques feux.

Tu ne m'apporteras qu'un mauvais chaos à m'écrire.

Et moi je sais quel idiot j'ai été et je suis.

Restons-en là...
On peut enterrer et la hache et le calumet.

Que mes propres flammes et incendies n'ont rien d'un réchauffement
n'ont rien de chaleureux
cela vient de bien plus bas

Où gravité et ténèbres font le feu

Ces flammes...n'aurait-on pas dû les fuir?

Dans le fond je ne suis pas plus violent
que ne l'était Giovanni le bien né
revenu de guerre pour entrer dans la fièvre...

Manichéen
gnostique
albigeois
cathare
ou bogomile

dans la bouche de leur sainte église
ce ne sont que
les *hérétiques*...

Les procès pour misogynie sont faciles
et les modes culturelles ne sont ni bonnes ni mauvaises.

Qu'enfin tu n'as même pas conscience
de l'orthodoxie moribonde qui plane derrière
tes mots
alors pourquoi te ferais-je un procès?...

D'abord on nous nommait, ensuite on nous brûlait...

La pierre vivante était moins manichéenne
que les railleries du langage.

Pas vue, pas comprise.

Neuf années à vouloir enlever des chaînes que je suis seul à voir.

Je veux bien croire qu'elles n'existent pas.

Hélas je ne crois jamais très longtemps.

Sentir est bien mieux.

Je n'ai pas grande méchanceté.

Nul besoin de se venger ou
de porter la raison dans mes erreurs

Qu'on s'éloigne trop du fleuve
c'est en se trompant qu'on avance.

Et je ne souhaite emmener personne vers ce magma.

On dit Bon Vent plutôt que Bonne Route
les raisons sont évidentes.